

Una pequeña "cumbre" de la Iglesia de Francia en enero

DE LA LEGION DE MARIA A "TEMOIGNAGE CHRETIEN"

La pequeña "cumbre" de la Iglesia de Francia, que debía reunirse en París los días 14 y 14 de octubre ha sido diferida al al 5 y 6 de enero de 1974. anuncia el secretariado del Episcopado. Esta sesión de trabajo reunirá una treintena de obispos, los delegados 48 movimientos de seglares, los representantes de los sacerdotes, de los religiosos, de las religiosas, los responsables de las facultades de teología y de filosofía así como los nueve secretarios nacionales de los servicios generales del episcopado.

Los participantes pondrán en común sus reflexiones sobre "Liberación y salvación en Jesucristo", tema de la "sesión pastoral" de noviembre de 1974, a la cual estarán presentes todos los obispos franceses.

De la Legión de Maria a Temoinage Chretien pasando por los Silenciosos de la Iglesia, los Scouts de Francia y la Acción Católica Obrera. La mayoría de los movimientos católicos estarán presentes, lo que no hubiese ocurrido si se hubiese celebrado en la fecha prevista en este mes. Esto ha sido uno de los motivos de haberse trasladado a fecha posterior. A causa de un malentendido, solo los movimientos dependientes de una comisión episcopal habrían sido invitados.

TRES TENDENCIAS

A pesar de todo en enero, se notará ciertas ausencias, que no ha respondido al cuestionario sobre "Salvación y Liberación" las conferencias de S. Vicente de Paul, los Equipos de Nuestra Señora, las Juventudes Marianas, la Lettre, Boquen et Concertation.

Las respuestas a este cuestionario muestran, des ahora- y no es sorpresa- que los militantes católicos tienen maneras muy diferentes de concebir la salvación cristiana y la liberación de los hombres. Simplificando mucho se podría decir que algunos no ven muy bien la relación entre estos dos términos, mientras que para otros se confunden. Estas tendencias son, más exactamente, tres:

= UNA TENDENCIA TRADICIONAL. representada por grupos como los Silenciosos de la Iglesia, la Vida que crece y la Legión de Maria. Para ir al mundo estos católicos parten de la fe y se interesan a la salvación que a la liberación.

= UN TENDENCIA CONCILIAR, presupone, que por su parte, que "Cristo está en el mundo" y busca, por consiguiente a unirsele. Movimientos como la Acción Católica Obrera, Cristianos en el mundo, rural, y la JOC forman parte de ese grupo.

Otros, como la Juventud Obrera Femenina Cristiana, la Acción Católica General de Mujeres, la Acción Católica de Medios Independientes las Guías y los Scouts, demuestran a separarse.

= UNA TENDENCIA POSCONCILIAR esta representada por la Vie Nouvelle le Mouvement des cadres, chretiens, , les jeunes ruraux y estudiantes (MRJC y JEC) así como Temoinage Chretien, influenciados por la teología latino-amaericana. Estos militantes se declaran en primer lugar comprometidos en el mundo y buscan. a través de este compromiso. de que manera podrían vivir su fe.

- Los movimientos no tienen ni el mismo lenguaje, ni en verdad, las mismas preocupaciones. Eso ha dado lugar a debates a veces tumultuosos, en el seno del "equipo de coordinación de los equipos", que ruene a la mayoría de ellos; Pedro Debray, que continua siendo el verdadero jefe de los Silenciosos de la Iglesia, a pesar de su partida de la dirección del Movimiento, despliega una gran actividad. Sus amigos y el han logrado por ejemplo en el curso de recientes elecciones, a arrojar del secretariado del equipo al sr. Felipe Warnier, animador nacional de la Vie Nouvelle, que se ha convertido en el chivo expiatorio de los católicos tradicionales.